
 
 
 

 

 

EXCELENTÍSSIMA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE 

 

 

REQUERIMENTO Nº 011/2022 

 
 
 A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por meio 
da unidade administrativa competente, que digne de providenciar a recuperação dos 
calçamentos em pedra tosca nas localidades de Baixia do Meio I e II. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 15 de fevereiro 

de 2022. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Justificativa 

 

 A proposição busca proporcionar melhores condições para o trânsito nas 

localidades em referência, sendo visível a precariedade da urbanização no local, o que 

vem impedindo a circulação de pedestres e veículos em condições de segurança.  

 

 Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 15 de fevereiro 

de 2022. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 

 

 
 

 

 


